

“ Question médico-légale de l'identité dans ses rapports avec les vices de conformation des organes sexuels, ” et de plus un manuel de pathologie et de clinique médicales.

Mais c'est principalement comme médecin légiste que M. Tardieu s'était fait une grande réputation.

---

— On annonce encore la mort subite de M. Chauffard, professeur à la Faculté de médecine, qui a succombé à la rupture d'un anévrisme. M. Paul-Emile Chauffard avait été reçu docteur en 1846, puis agrégé de la Faculté de Paris en 1857. Il avait d'abord succédé à son père comme médecin en chef des hôpitaux d'Avignon. Peu après son arrivée à Paris, il fut nommé médecin de l'hôpital des Enfants, puis médecin de la Maison municipale de santé, et enfin professeur à la Faculté. Il était membre de l'Académie de médecine depuis plusieurs années. Il laisse divers ouvrages spéciaux.

M. Chauffard n'avait pas toujours su s'attirer les sympathies des étudiants qui fréquentent les cours de la Faculté, et l'on se rappelle l'effervescence que son cours causa à plusieurs reprises à l'École de médecine.

---



---

**J. G. BIBAUD, M.D.**

**VISITES ET CONSULTATIONS,**

**EN VILLE ET A LA CAMPAGNE**

---

*HEURES DE BUREAU :*

De 8 à 9 hrs. A.M. De 12½ à 2 hrs., et de 5 à 8 hrs. P.M.

**NO. 30, RUE ST. DENIS, MONTRÉAL.**